

Markus Rauch ist seit Februar 2017 als Portfoliomanager im Bereich Systematic Investing bei der Lampe Asset Management GmbH tätig und verantwortet die Produktion systematischer Investmentstrategien. Von 2019 bis 2021 war er Produktspezialist für Risiko-Overlay und Multi-Asset-Strategien bei der Helaba Invest. Nach einem Studium des Wirtschaftsingenieurwesens (TU-Darmstadt) war er als Portfoliomanager bei Metzler Asset Management für Absolute Return- und Wertsicherungsfonds verantwortlich. Insgesamt verfügt er über 15 Jahre Berufserfahrung im Wertpapierbereich.

Markus Rauch has been working as Portfolio Manager for systematic investment strategies at Lampe Asset Management GmbH since February 2017 and is responsible for the production of rule-based investment strategies. From 2019 to 2021 he worked as a product specialist for risk overlay and multi-asset strategies at Helaba Invest. After studying industrial engineering (TU-Darmstadt), he was Portfolio Manager responsible for absolute return and capital preservation funds at Metzler Asset Management. In total, he has 15 years of professional experience in the financial sector.